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Их сердце отдано детям

15 октября                                          
в Николаевском 
рДк прошло 
заседание клуба 
«Ветеран», 
посвященное 
ветеранам-
педагогам.

Мероприятие было ор-
ганизовано совместно 
с советом ветеранов и 
отделом по образованию 
администрации района. 
Поводом для проведения 
тематической программы 
«Сердце, отданное де-
тям» послужил не только 
недавно отмечавший-
ся профессиональный 
праздник педагогов. В 
текущем году вышла в 
свет энциклопедия о за-
служенных учителях си-
стемы образования Вол-
гоградской области. Она 
создана по инициативе 
областной организации 
профсоюза работников 
народного образования 
и науки Российской Фе-
дерации и регионального 
комитета образования и 
науки. В ней представ-
лены биографии лучших  
учителей региона, ко-
торые своим талантом 
и многолетним трудом 
заслужили право на вы-
сокое звание. Всего в 
энциклопедии 524 фами-
лии. Жители Николаев-
ского района могут гор-
диться, что наибольшее 
количество педагогов, 
представленных в изда-
нии (15 человек), – наши 
земляки. 

Тематическая програм-
ма прошла в формате 
нескольких открытых уро-
ков с музыкальными пе-

ременками. Ее главными 
героями стали заслужен-
ные учителя Российской 
Федерации, отличники 
народного просвещения. 
Бурными аплодисмента-
ми зал встретил учителя 
биологии, экологии Л.В. 
Потовую, заместителя 
начальника отдела по 
образованию А.А. Голо-
вачева, филолога Г.К. Со-
снину. Все они, несмотря 
на пенсионный возраст, 
продолжают активную 
деятельность.     

К сожалению, из-за бо-
лезни не смог присут-
ствовать на мероприятии 
учитель истории Н.В. 
Бибик. С его биографией 
участников мероприя-
тия ознакомила веду-
щая М.В. Чередничен-
ко. Николай Васильевич 
окончил историко-фило-
логический факультет 
Сталинградского педа-
гогического института. 
В 1971 году он вернулся 
в село Ленинское и стал 
работать учителем исто-
рии и заместителем ди-
ректора в местной школе. 
Затем 17 лет возглавлял 
ее. Именно под его руко-
водством 12 лет очень 
успешно в образователь-
ном учреждении работа-
ет лагерь труда и отдыха. 
Вместе с ребятами Нико-
лай Васильевич создал 
уникальный краеведче-
ский школьный музей. О 
нем и о своем педагоге 
рассказала ученица Н.В. 
Бибика, нынешний дирек-
тор Ленинской СШ Н.А. 
Таранова. 

- Мне очень нравилось 
наблюдать, как Николай 
Васильевич ведет уроки. 
Не было такого вопроса, 

на который он не знал бы 
ответ. Настолько он эру-
дированный человек. По-
этому мне в свое время и 
захотелось быть похожей 
на него, - рассказывает 
Наталья Александровна. 

На одном из уроков Ни-
колай Васильевич пред-
ложил своим ученикам 
создать школьный музей. 
Работа велась более 
двадцати лет. В 2008 
году руководство школы 
обратилось к председа-
телю Совета директо-
ров ООО «Лидер» В.М. 
Зинченко с просьбой 
выделить другое поме-
щение для экспонатов. 
Финансовую помощь в 
обустройстве также ока-
зал выпускник школы 
С.Осьмаков. В 2008 году 
обновленный краеведче-
ский музей был открыт. 
Живет он и по сей день, 
за что земляки очень 
благодарны Н.В. Бибику. 
Наталья Александров-
на не только ученица 
Николая Васильевича, 
но и его коллега. Сразу 
историком она не ста-
ла, выбрала профессию 
учителя русского языка 
и литературы. Но на се-
годняшний день она уже 
получила вторую специ-
альность «учитель исто-
рии и обществознания» и 
продолжает дело своего 
педагога. 

Л.В. Потовая родилась и 
выросла в хуторе Новый 
Быт. В первый класс по-
шла к О.Ф. Золотаревой. 
У нее первый раз и при-
общилась к педагогике, 
взяв шефство над одним 
из учеников. Потом пере-
ехала в поселок Степнов-
ский. В местной школе 

училась у Н.А. Бахтиен-
ко, которого ученики и 
боялись, и боготворили. 
После семилетней школы 
Людмила приехала в Ни-
колаевск, чтобы получить 
полное общее образова-
ние. Классным руково-
дителем у нее была Р.Д. 
Мищерякова. Благодаря 
ей Людмила Васильевна 
и стала биологом. После 
пединститута какое-то 
время она поработала 
воспитателем в Нижне-
чирской школе-интернате 
и в 1971 году вернулась 
в поселок Степновский, 
где 38 лет трудилась учи-
телем в местной школе. 
За этот период Людмила 
Васильевна получила 
много наград, но самой 
памятной для нее явля-
ется медаль «За заслу-
ги перед Николаевским 
районом». Л.В. Потовая 
не только заслуженный 
учитель, но и мама троих 
детей, которыми гордит-
ся. Одна из дочерей Е.В. 
Разинкова пошла по ее 
стопам – стала педа-
гогом. На мероприятии 
она поблагодарила маму 
за воспитание и вручила 
большой букет цветов. 
Музыкальный подарок 
в составе трио Никола-
евского РДК подарила 
педагогу ученица Галина 
Белянская. 

По признанию А.А. Го-
ловачева, несмотря на 
то,  что родился он в 
Еланском районе, своей 
родиной считает Никола-
евский район. С детских 
лет он очень любил чи-
тать и хотел стать архе-
ологом.

Окончание на стр. 2

21-22 октября

4 ноября в 11 часов 
в поселке Степновский проводится 

День села.
В ПРОГРАММЕ: праздничные 
мероприятия, посвященные 

80-летию Степновской средней 
школы и 50-летию Дома культуры.

Приглашаются выпускники школы 
и участники художественной 

самодеятельности.

Дороги - в порядок
В рамках проекта «Безопасные и качественные 

дороги» в текущем году в волгоградском регионе вы-
полняется в общей сложности 151 мероприятие,  при-
водятся в нормативное состояние 170 километров 
дорог. работы будут завершены до конца октября.  

В настоящее время комитетом транспорта и до-
рожного хозяйства Волгоградской области  идет 
формирование проекта на 2018 год. Учитывается 
информация ГИБДД о местах концентрации ДТП, по-
желания жителей и данные мониторинга обществен-
ных организаций, в том числе ОНФ. Напомним, всего 
дорожными работами в 2014-2017 годах в регионе 
охвачено около 1,5 тысячи километров автотрасс. 
Построено 39 асфальтированных дорог к селам и 
шести объектам сельхозпроизводства. Глобальные 
перемены произошли и в Волгограде, где с 2014 года 
отремонтировано 250 километров дорог, обустроены 
дорожные подъезды к 90 школам, ремонтируются 
внутриквартальные покрытия. Завершаются рекон-
струкция шоссе Авиаторов и строительство рокадной 
дороги, которая существенно разгрузит центр города. 
Позитивные изменения в состоянии волгоградских 
дорог и хороший темп восстановления дорожного 
хозяйства отмечены председателем правительства 
РФ Дмитрием Медведевым в ходе рабочей поездки в 
Волгоград 8 августа 2017 года. 

По материалам сайта Volgograd.ru

Цифры и факты
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 Окончание. Начало на стр. 1

После десятого класса по-
ехал поступать в МГУ, но не 
сдал сочинение и вернулся 
домой. Устроился на кратко-
срочные предармейские курсы 
наладчика обувного произ-
водства. Потом ушел в армию. 
После службы пошел учиться 
в пединститут на факультет 
иностранных языков. Получив 
высшее образование, пять 
лет отработал в хуторе Новый 
Быт, затем – в Очкуровской 
школе. За плечами Алексан-
дра Алексеевича большая 
партийная практика. Более 
10 лет он заведовал район-
ным отделом народного об-
разования. Главными своими 
достижениями и коллег счи-
тает внедрение профильного                                                                
обучения,  системную к а-
дровую работу, трехлетнюю 
экологическую экспедицию. 
Теплые слова своему пе-
дагогу, первому классному 
руководителю адресовала 
со сцены РДК его ученица                                        

К.П. Шайдукова.  
С самого детства хотела стать 

учителем Г.К. Соснина. На про-
тяжении учебы в школе это 
желание только усиливалось. 
Планировала посвятить свою 
жизнь истории. Но мама от-
говорила ее от этого. Поэтому 
выбор пал на русский язык и 
литературу. Но так сложилось, 
что историю добавили третьей 
дисциплиной к этой специаль-
ности. После института Галина 
Каллистратовна немного пора-
ботала в Степновской и первой 
школах. Потом ее назначили 
заведующей методкабинетом. 
Признается, что было очень 
нелегко. Приходилось органи-
зовывать работу по повышению 
квалификации всех учителей, 
очень серьезно заниматься 
самообразованием, чтобы быть 
на уровне тех требований, 
которые предъявлялись к пе-
дагогам. С благодарностью к 
Г.К. Сосниной обратилась мама 
одного из учеников Н.М. Гейда. 
Сам Михаил прислал любимой 
учительнице трогательное ви-

деообращение.
Приветственные слова в этот 

день в адрес заслуженных пе-
дагогов прозвучали от первого 
заместителя главы Николаев-
ского района А.А. Гребеннико-
вой, председателя районного 
совета ветеранов С.А. Онопри-
енко, руководителя местной 
профсоюзной организации ра-
ботников народного образова-
ния и науки Е.В. Жестковой. В 
рамках тематической програм-
мы состоялось торжественное 
вручение энциклопедий ныне 
здравствующим заслуженным 
учителям, а также детям и 
внукам тех педагогов, которых 
уже нет с нами. Книги также 
получили литературный отдел 
«Дом-музей М.А. Шолохова» и 
городские школы.   

Подготовила 
Елена ГАМАЮНОВА.          

Спрашивали? Отвечаем!

У клиентов почты 
есть выбор

При оплате коммуналь-
ных платежей в цен-

тральном офисе Николаев-
ского почтамта с клиентов 
берут дополнительный 
сбор в размере пяти рублей. 
При этом никакой видимой 
глазу информации по этому 
поводу нет. Коммуналь-
ные услуги составляют 
большую часть  пенсий, и 
каждый дополнительный 
платеж воспринимается 
людьми старшего поколе-
ния болезненно, тем более, 
когда нет пояснения по 
этому поводу. Конечно, нас 
не удивишь  платными ус-
лугами, которые активно 
практикуются, например, в 
медицине. Но там, по край-
ней мере, есть для этого 
дополнительное окно плат-
ных услуг, доступна инфор-
мация по ценам. На почте 
ничего этого нет. Прошу 
редакцию ответить, на-
сколько законен дополни-
тельный сбор за платежи.

Н. С. МЕрзлякОВА, 
ветеран труда.

На вопрос читателя                                
отвечает руководитель                        
Николаевского почтамта                  
Н. А. крАВчЕНкО:

-  Я  в  к у р с е  с и ту а ц и и .                                
9 октября, в тот день, когда 
производила платежи вместе 
с другими николаевцами Н. С. 
Мерзлякова, произошел сбой 
в компьютерной программе, 
благодаря которой принима-
ются платежи от населения. 
Техника, к сожалению, иногда 
нас подводит, случается, 
возникают проблемы с ин-
тернетом. В этом случае 
работников почты выручает 
небольшой переносной кассо-
вый аппарат, на котором мы 
также можем вести прием 
платежей.  Но при его экс-
плуатации необходимо опла-
тить комиссионный сбор 
в размере 5 рублей за одну 
квитанцию. Таковы требо-
вания, которые мы не можем 
нарушить. На этот комис-
сионный сбор также клиент 
получает чек, который яв-
ляется документом финан-
совой отчетности. Конечно, 
когда компьютерная техника 
работает в штатном режи-
ме, об использовании этого 
аппарата речи быть не мо-
жет. Но в экстренных случа-
ях он  выручает прежде всего 
тем, что помогает сгладить 
ситуацию для тех клиентов, 
которые не могут ждать.

В понедельник утром, 9 ок-
тября, такая внештатная 
ситуация как раз и случи-
лась. Прозвучало устное об-
ращение ко всем, кто стоял 

в очереди, о возможности 
оплатить платежи на пере-
носном кассовом аппарате. 
Было сказано и об обязатель-
ном дополнительном  сборе в 
размере  пяти рублей. Людям 
был предоставлен выбор. 
Никто не заставлял обя-
зательно платить именно 
через переносной кассовый 
аппарат. Те, кого устроило 
наше предложение, сделали 
это, другие предпочли ждать 
или решили прийти в другое 
время. Считаю, что наруше-
ний со стороны работников 
почты в этом случае не было. 
Напротив, была предостав-
лена возможность произве-
сти оплату тем, кто этого 
хотел. 

Через газету хочу призвать 
всех пользователей почто-
вых услуг к взаимному ува-
жению и терпимости по от-
ношению друг к другу. Очень 
часто нашим операторам 
приходится выслушивать в 
свой адрес много незаслу-
женных замечаний,  нередко 
очень обидных. Разве опе-
раторы виноваты в высо-
ких ценах за коммунальные 
услуги, в росте цен на газ, 
тепло, электроэнергию? Но 
находятся клиенты, кото-
рые всё свое недовольство 
адресуют тем, кто к этому 
никак не причастен. Уверена, 
нам всем необходимо учить-
ся слушать и слышать друг 
друга, и поменьше создавать 
конфликтных ситуаций.

Пользуясь случаем,  хочу 
довести до николаевцев ин-
формацию о том, что каждый 
желающий может произво-
дить оплату любых услуг, 
не только коммунальных,  у 
себя на дому или на работе, 
оформив заявку по телефону: 
6-14-46. Принимаются так-
же коллективные заявки от 
предприятий и организаций.

В оговоренное время к вам 
придет наш сотрудник и  
оформит необходимые пла-
тежи за электроэнергию, 
газ, тепло, налоги и штрафы 
ГИБДД.

Поможет ему все тот же 
переносной кассовый аппа-
рат. При этом необходимо 
знать, что уплата комис-
сионного взноса с каждой 
квитанции в размере пяти 
рублей обязательна.

Но, с другой стороны, удоб-
но это сделать дома или на 
работе в то время, которое 
вам подходит и при этом не 
стоять в очереди.

Подготовила 
Наталья ГрЕБЕННИкОВА.

Дата

-

Главной высоте России – 50 лет
В торжественном митинге, 

посвященном 50-летию 
мемориального комплекса 
«Героям Сталинградской 
битвы» на Мамаевом 
кургане, приняли участие 
около пяти тысяч 
жителей и гостей региона. 
Почетными гостями 
стали ветераны Великой 
Отечественной войны, 
строители памятника, 
руководители силовых 
ведомств. С памятной датой 
волгоградцев поздравил 
заместитель губернатора 
Волгоградской области 
Александр Блошкин.

 Воспоминаниями создателей 
мемориального комплекса по-
делились российские музеи, ко-
торые разместили фотографии 
в социальных сетях под тэгами 
#Мамаевкурган50 и #главнаявы-
сотаРоссии50. Музей-заповедник 
выступил организатором акции 
«Мамаев курган — главная вы-
сота России». Жители и гости 
города смогли ознакомиться с 
историей создания монумента в 
рамках фотодокументальной вы-
ставки «Главная высота России. 
Подвиг, высеченный в камне».

Мемориальный комплекс «Ге-
роям Сталинградской битвы» 
остается одним из главных 
символов Победы, является 
центром проведения патриоти-
ческих мероприятий всероссий-
ского и международного уровня. 
В этом году у подножия кургана 
открылась первая очередь ме-
мориального парка, ведутся 

работы по строительству второй 
очереди сквера. В преддверии 
юбилейной даты на территории 
памятника-ансамбля высажено 
75 красных дубов. В настоя-
щее время идет реконструкция 
Мамаева кургана, на которую 
выделены значительные феде-
ральные средства.

Мемориальный комплекс «Ге-
роям Сталинградской битвы» 
был открыт 15 октября 1967 года, 
его строительство велось почти 
девять лет. Авторский коллектив 
создателей памятника-ансамбля 
возглавил народный художник 
СССР скульптор Евгений Вуче-
тич. Главным архитектором стал 
Яков Белопольский, а главным 
военным консультантом проекта 
— Маршал Советского Союза 
Василий Чуйков, командующий в 
годы войны 62-й армией, которая 
сражалась за высоту.

Сегодня монумент «Родина-
мать зовёт!» остается одним 

из самых больших памятников 
мира и входит в число семи чудес 
России по итогам федерального 
конкурса. Только за первые пять 
лет после открытия комплек-
са  Мамаев курган посетили 
117 официальных делегаций со 
всего мира. Наравне с первыми 
лицами поклониться подвигу за-
щитников Сталинграда на глав-
ную высоту России приезжали 
делегации трудовых коллективов 
из Европы, Азии, Америки.

Напомним, в регионе продол-
жается подготовка к 75-летию 
Сталинградской Победы. Основ-
ные торжества пройдут в ноябре 
2017 года в Калаче-на-Дону и 
поселке Пятиморск. А уже 2 фев-
раля 2018 года регион вместе со 
всей страной отметит великую 
дату — соответствующий указ 
подписал Президент РФ Влади-
мир Путин. 

По материалам сайта 
Volgograd.ru.

Н.А. Таранова продолжает 
дело своего учителя 

Н.В. Бибика.

к.П. Шайдукова.
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ПРОВИНЦИАЛЬНАЯ ЖИЗНЬ
Люди, которые рядом

Íàøà àðòèñòêà
когда идешь с ней                                     

по городу или гуляешь 
по парку, то непременно 
кто-то из взрослых 
людей обязательно 
стремится к ней                                  
с улыбкой. Нет-нет, 
речь  не об автографе, 
хотя она этого достойна. 
Это просто бывшие 
ее воспитанники, 
участники школьных 
кружков и городского 
Дома пионеров: 
драматического, 
кукольного или 
художественного чтения.

Моя спутница –  Юлия Ива-
новна Пудовина. Её знают 
многие. Приветливая, улыбчи-
вая, всегда красивая, со вкусом 
одетая она много лет работала 
с детьми, прививая им любовь 
к искусству, к слову и музыке.

Да-да, я не оговорилась – и 
к музыке тоже. Она прекрасно 
поет, особенно на два голоса, её 
сопрано можно всегда выделить 
среди поющих.

Юлия Ивановна  по профес-
сии режиссер. Она закончила 
филиал Московского института 
культуры в городе Тамбове. 
Любовь к сцене у неё с детства.

Родилась Юлия после войны 
в многодетной семье и была 
четвертым ребенком.

Часто вспоминает рассказ  
мамы о том, как 23 августа 1942 
года она с тремя детьми попала 
под страшную бомбежку, в ко-
торой погибли тысячи мирных 
жителей Сталинграда. Чудом 
все остались живы. Одному 
Богу известно, как маме удалось 
спасти семью и с превеликим 
трудом добраться в рабочий 
поселок Николаевский, где жили 
её родители. А дома ждало но-
вое потрясение: родителей на 
месте не оказалось, их репатри-
ировали в далекий Казахстан.

Вот и маленькая Юля пом-
нит себя в Усть-Каменогорске, 
где они жили в общежитии, в 
доме с колоннами и большой 
верандой. Все жильцы любили 
собираться на веранде, где шли 
импровизированные концерты. 
Тогда впервые ее поставили на 
стул, и она начала петь все из-
вестные песни из кинофильмов. 
Публика была покорена, в знак 

признания ее стали называть 
«наша артистка».

Позже с мамой, легкой на 
подъем, они жили и в Астраха-
ни, и в Сталинграде, и в других 
городах. И все же вечернюю 
школу заканчивала в Усть-
Каменогорске, одновременно 
работая на швейной фабрике. 
И везде: и в школе, и на работе 
– она была участницей художе-
ственной самодеятельности; 
читала стихи, пела песни и даже 
танцевала.

Когда мама вернулась на ро-
дину, в Николаевск, Юлия при-
ехала вместе с ней и поступи-
ла в Волгоградское училище 
культуры.

Эти годы она вспоминает как 
лучшие в своей жизни. Моло-
дость, творчество, любимое 
дело. Здорово!

Юлия понимала: училище – 
это хорошо, но надо учиться 
дальше. Так она стала студент-
кой института культуры.

Студенческая жизнь захватила  
полностью. Репетиции, спектак-
ли, поездки в театры Москвы и 
встречи с ведущими артистами. 
Она много играла. Особенно 
удавались характерные роли, 
и однокурсники, сравнивая её 
игру с ведущими мэтрами, от-
давали предпочтение Юлиной 
игре.

И как только всё успевала?! 
Учась, подрабатывала в ко-
стюмерном цехе театра швеей 
- вот когда пригодились навыки 
работы на фабрике!

После окончания института 

приехала в Николаевск и стала 
работать в должности режиссе-
ра народного театра при район-
ном Доме культуры.

Старшее поколение никола-
евцев помнит замечательный 
спектакль «Барабанщица», где 
играли Виктор и Нина Гермаш, 
Марта Урманова  и другие са-
модеятельные артисты.  Это 
был ее дебют режиссера на 
сцене районного Дома культуры, 
спектакль прошел с большим 
успехом и до сих пор не забылся. 
Юлия Ивановна, помимо работы 
в театре, готовила и проводила 
концертные программы,  митин-
ги, многочисленные городские 
праздники. Работа была для 
нее важной стороной жизни, но 
все же одной ее гранью. Дома  
ждала семья: муж – Виктор 
Николаевич Пудовин и сыновья 
Андрей и Александр.

Хозяйка она великолепная. В 
доме всегда уютно, очень чисто, 
красиво. Она прекрасно готовит. 
Шутливо говоря, в кулинарии она 
настолько мастерица, что может 
сварить суп «из топора», и за уши 
не оттянешь от получившегося 
блюда. Вареники, блины, пироги, 
котлеты – кухня у нее богатая и 
разнообразная. Да и заготовки 
на зиму делает отменно. И из 
старого платья своими умелыми 
руками способна сотворить но-
вый современный наряд.

Но больше всего она любит 
читать. Прочитала всю классику, 
следит за литературными но-
винками, отдавая все же  пред-
почтение поэзии перед прозой.

Юлия Ивановна много путе-
шествовала по нашей стране 
с детьми, работая в Доме пи-
онеров, куда перешла после 
настойчивых просьб директора 
Клавдии Ивановны Гуры. О сво-
их впечатлениях рассказывать 
может часами.

Вот такой интересный, раз-
носторонний, неравнодушный 
человек живет рядом с нами. 

Юбилейные цифры Юлии 
Ивановны озвучивать не хочу 
и не буду, поскольку и вы им 
не поверите, да и я сама им 
не верю.

Удачи и благополучия, здоро-
вья и терпения, новых впечат-
лений и встреч, дорогая Юлия 
Ивановна!

Антонина ПИЩУлИНА, 
ветеран педагогического 

труда.

Урок мужества «Птицей ты взмыл в поднебесье»Алексей Петрович 
Маресьев…                              

что мы знаем о нем? 
2016 год  был объявлен годом 

Маресьева. 100 лет назад, в 
1916 году, родился он  в городе 
Камышине, принадлежавшем 
Саратовской губернии. Отец 
мальчика умер, когда ему было 
всего три года, и мать, уборщи-
ца на заводе, осталась одна с 
тремя детьми. Получив среднее 
образование, Алексей Маресьев 
стал токарем по металлу на лесо-
заводе, хотя все его мечты были 
о небе. Молодой парень два раза 
подавал документы с просьбой 
о зачислении в летное училище 
и оба раза получал отказ из-за 

проблем со здоровьем. 
В детстве Алексей Пе-
трович перенес тяжелую 
форму малярии, которая 
привела к ревматизму. 

В 1934 году по зада-
нию райкома комсомола 
Алексей Маресьев от-
правился на возведение 
Комсомольска-на-Амуре, 
параллельно посещая 
занятия в местном аэро-
клубе. После службы в 
армии, в которую Ма-
ресьева призвали в 1937 г., он 
наконец-то был отправлен в 
авиационное училище имени 
А.К.Серова в г. Батайске, которое 

ственная война… 
В 2017 году исполни-

лось  75 лет известному 
подвигу, легшему  в осно-
ву произведения Бориса 
Полевого «Повесть о 
настоящем человеке». 
И именно этой дате было 
посвящен урок мужества 
«Птицей ты взмыл в под-
небесье», проведенный 
в Центральной  город-
ской библиотеке имени 
Н.П. Белянского Еленой 

Ивановной Кривенко совместно 
с преподавателем ДПИ «Детской 
школы искусств» Еленой Нико-
лаевной Мочаловой. Учащиеся 

школы искусств прочитали стихи 
и представили выставку само-
летов, выполненных из дерева 
и бисера. На уроке мужества 
присутствовали школьники 5 «б» 
класса МОУ «СШ №1» (классный 
руководитель С.А. Колтун).

«Повесть о настоящем челове-
ке» — это не красочный миф, а 
реальная история, которая рас-
сказывает о большом мужестве 
и непревзойденной силе духа  
человека. И хочется верить, что 
подвиг Алексея Маресьева будет 
учить стойкости и целеустрем-
лённости ещё не одно поколение 
граждан нашей страны.

Наш корр.

успешно окончил в 1940 г. в зва-
нии младшего лейтенанта. Так 
началась его лётная биография. 
А дальше была Великая Отече-

МФЦ для школьников
10 октября                           

на базе  средней  
школы № 1 города  
Николаевска 
состоялась  
встреча  учеников  
11-х классов                                 
с представителями 
филиала 
по работе                             
с заявителями 
ГкУ ВО «МФЦ» 
Николаевского 
района 
Волгоградской области. 

В ходе встречи директор  фи-
лиала МФЦ Г.Н. Иванова озна-
комила ребят  с деятельностью 
многофункционального центра, 
разъяснила основные принци-
пы его работы как социальной 
структуры, цели и задачи. 

Каждый гражданин современ-
ного общества в разные пери-
оды своей жизни сталкивается 
с обращением в госструктуры 
для оформления тех или иных 
государственных или муници-
пальных услуг. Именно молодое 
поколение активно использует 
интернет-пространство для 
достижения своих интересов. 
При высоких темпах разви-
тия информатизации трудно 
себе представить современную 
жизнь без использования интер-
нет-ресурсов, дающих более 
высокий уровень комфорта при 
оформлении этих услуг. Сейчас 

Семейный вопрос

Âместе мы моæем áолüøе
10 октября состоялся 

выезд социальных 
служб Николаевского  
района в Совхозское                       
и Степновское сельские 
поселения в рамках 
реализации проекта 
«Вместе проблемы 
решаем – семью 
укрепляем» при 
финансовой поддержке 
Фонда поддержки детей, 
находящихся в трудной 
жизненной ситуации.

Представители   центра со-
циальной защиты населения, 
управления Пенсионного фон-
да России по Николаевскому 

району, центра социального 
обслуживания населения, цен-
тральной районной больницы, 
отделов опеки и попечитель-
ства, по образованию,  по 
делам молодежи, культуры 
и спорта администрации Ни-
колаевского района оказали 
консультационную помощь 14 
семьям. 

Специалистом ФКУ УИИ                        
УФСИН филиала по Никола-
евскому району была оказана 
психологическая поддержка. 
Таким образом все семьи смог-
ли, не выезжая за пределы 
села, получить консультатив-
ную помощь по волнующим их 
вопросам.

Наш корр.

получать многие государствен-
ные и муниципальные услуги 
можно не только посещая каби-
неты соответствующих учреж-
дений, МФЦ, но и обратившись 
через личный кабинет портала 
gosuslugi.ru. 

До сведения ребят была 
доведена информация  о тре-
бованиях, предъявляемых 
к соискателям,  желающим 
поступить на работу в МФЦ, 
об основных должностных 
обязанностях специалиста на 
приеме и условиями работы. 
В процессе беседы ребята за-
давали вопросы.

Все выпускники были при-
глашены на ознакомитель-
ную экскурсию в офис «Мои 
документы», чтобы увидеть 
весь процесс обслуживания 
заявителей, порядок работы с 
документами.  

Наш корр.


